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04 Dicembre 2019 Cena degli auguri dell'Asamar a Cà del Pino. Presentato il nuovo calendario delle

Capitanerie di porto

04 Dicembre 2019 - Ravenna - Cena degli auguri, ieri sera, al ristorante Ca' del Pino, per

l’Associazione degli agenti marittimi di Ravenna. Presenti le autorità e tutti gli associati. 

“Il mio discorso di questa sera – ha detto il presidente Franco Poggiali - vuole essere un po’ la

sintesi dell’intenso lavoro che ogni giorno viene portato avanti e condiviso da tutti coloro che

quotidianamente e incessantemente vivono il nostro porto. Da diversi anni, forse troppi, i dialoghi

sul porto di Ravenna “cantavano” lo stesso ritornello… ora, dopo il grande annuncio dei giorni

scorsi, possiamo dire di avere finalmente, cambiato rotta! 

Il presidente dell’Adsp, Daniele Rossi, il giorno dell’annuncio della pubblicazione del bando ha

detto, cito le sue parole: “raggiungiamo un traguardo storico di cui tutta la comunità portuale deve

essere fiera” 

Beh, sento di poter rispondere al Presidente Rossi e a tutti coloro che hanno contribuito a rendere

possibile il raggiungimento di questo obiettivo, che siamo sinceramente orgogliosi di questo

atteso agognato risultato, che ha visto una grande condivisione di intenti, tra istituzioni, enti, uffici

e operatori che hanno subìto, ma al contempo, condiviso, questo estenuante iter burocratico,

durato molti, troppi anni”. (in allegato l’intervento completo di Poggiali).

Per il vice sindaco Eugenio Fusignani “non era così scontato arrivare alla pubblicazione del Bando di

gara. Spero che Ravenna si convinca di essere una ‘città portuale’ e non solo una città con un porto,

perché dalle attività portuali derivano migliaia di buste paga”.

Il capitano di vascello Giuseppe Sciarrone, nuovo comandante della Capitaneria di porto, ha

ricordato la vicinanza del Corpo con gli agenti marittimi, accomunati dall’essere entrambi ‘uomini

di banchina’. La mia volontà è quella di incontrare ogni agenzia marittima per avere un dialogo

costante “visto che rappresento il terminale nel comitato di gestione dell’Adsp”. Sciarrone ha poi

presentato il calendario 2020 del Corpo delle Capitanerie di porto, realizzato in collaborazione con

l’Unicef e che sarà diffuso anche a scopi solidaristici.

Parole di elogio da parte dei vertici dell’associazione per il past president e presidente del Comitato

welfare, comandante Carlo Cordone, e per il vice presidente degli Agenti marittimi, Raimondo

Serena Monghini, per il Gruppo giovani che ha presentato il suo calendario del prossimo anno. 

 INTERVENTO PRESIDENTE FRANCO POGGIALI
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